



Con la donación de 10 sillas de ruedas a personas de escasos recursos culminó el encuentro entre los representantes de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días y de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El encuentro fue propicio para agradecer en nombre de los beneficiarios de esta alianza estratégica, la ayuda del organismo internacional que se canaliza a través de la institución guayaquileña y llega a nivel nacional con la donación de sillas de ruedas fundamentalmente.

El Ing. Juan Martínez, recordó el caso de un joven barcelonista que perdió su pierna en un accidente a quien recientemente se le donó una silla de ruedas gracias a la colaboración desinteresada y eficaz que mantiene la iglesia con la Junta desde hacemuchos años, asociándose para llevar salud y bienestar a los más necesitados.

Equipos como los de oftalmología en el Hospital Luis Vernaza y capacitaciones en el Complejo Hospitalario Alejandro Mann, también forman parte del apoyo que la Junta de Beneficencia ha recibido de parte de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, las que van en directo beneficio de los pacientes.

David Frischknecht en representación de la Iglesia sostuvo que ellos actúan bajo el mandato de amor al prójimo, lo que se manifiesta en las donaciones de sillas que realizan y el trabajo que hace el personal de la Junta para canalizar la entrega y asegurarse de que lleguen a quienes verdaderamente lo necesitan de manera gratuita. “Es un trabajo conjunto que lo hacemos con amor y mucha perseverancia” comentó.

Luego del evento, hicieron un recorrido por diferentes áreas del Complejo Hospitalario, las que asombraron a los representantes por la complejidad, su personal, capacidad e infraestructura hospitalaria en la que se atiende la salud de los ecuatorianos.